

# Fahrsicherheitstraining für Motorräder am 11.05.2024 in Fürstenfeldbruck

Der MSC-Fürstenfeldbruck veranstaltet jedes Jahr ein Motorrad-Sicherheitstraining auf dem Gelände des ehemaligen Flugplatzes. Der MC-Weilheim war dieses Jahr mit 7 Teilnehmern dabei. Es ist immer wieder hoch interessant und anstrengend, wenn man den ganzen Tag voll konzentriert auf dem Übungsgelände unterwegs ist. Vor allen unseren jungen Motorradfahrer/Innen gibt es mehr Sicherheit. An verschiedenen Stationen werden viele Dinge geübt. Vom ersten Hilfekurs über Fahr- und Kurventechniken bis zu Brems- und Ausweichübungen. Dieses Training sollten alle, die sich auf ein Motorrad setzen, mitgemacht haben. Genauere Infos können der Webseite des MSC-Fürstenfeldbruck entnommen werden. <http://www.msc-ffb.de>



**Geschicklichkeit  
und Handling**



**Erste Hilfe**



**Gefahrenbremsung**



**Handling bei  
höherer  
Geschwindigkeit**



**Wenden am Berg**